

Le sous-préfet en visite au parc animalier



Le sous-préfet de Nogent (à droite) a rendu visite au petit monde animalier

Mercredi après-midi, à l'invitation de Gérard Verdier, agriculteur et propriétaire du parc animalier du Moulin-Rouge, Jean-Jacques Mouline, sous-préfet de Nogent, accompagné par François Etcheto, maire d'Ossey, a découvert le petit zoo nogentais.

« Il s'agit d'une visite de courtoisie du sous-préfet et on n'évoquera pas aujourd'hui les choses qui fâchent comme l'assèchement de l'Ardusson », a confié le maître des lieux.

La situation préoccupe pourtant le propriétaire qui commence à éprouver de sérieuses difficultés à abreuver les animaux de toutes espèces qui peuplent ce site aménagé dans une zone autrefois marécageuse, dont les débordements ne sont plus qu'un lointain souvenir. Le parc ? Un vrai petit paradis niché en zone humide dans un endroit bocager situé à l'extrémité des finages de Saint-Martin-de-Bossenay et d'Ossey-les-Trois-Maisons auquel on accède par une étroite voie communale conduisant au bout du monde.

Gérard Verdier, passionné des espaces naturels et de la faune, abrite ainsi quelque 150 pensionnaires dans ce petit Éden où les autruches, porcs-épics, lamas et autres spécimens côtoient les perroquets, dindes, faisans... dans ce havre de paix.

Visiblement très intéressé, le sous-préfet a complimenté Gérard Verdier, « un homme qui a la passion des animaux et qui sait la mettre en valeur en la faisant partager au public, comme en témoignent les nombreux enfants présents sur le site », a conclu Jean-Jacques Mouline.

Pierre MILLAT - L'Est Eclair - Article paru le : **27 août 2010**